
＜職員の独り言＞ ひとりひとりの頑張り

淺野 美香

運動会当日は、今までの成果を発揮しようと頑張る子ども達、

そしてそんな子ども達の姿を励ますようなお家の方々の温かく力

強い声援が響き渡る、素敵な１日になりました。

思い返せば、初めて組体操やリレーをした時の子ども達のドキ

ドキワクワクした様子。できなかったことができるようになった

時の驚きと喜びの表情。友達に自分の頑張りを認めてもらえた時

の満足そうな笑顔。運動会に至るまでの日々は、今まで以上に沢

山の感動を味わうことができ、充実していたように思います。

そのように思えるのも、子ども達の頑張りがあったからこそで

す。どの子にも得意なことがあるように、難しいこともあります。

できないからと諦めるのは簡単ですが、少しでもできるようにな

りたいと挑戦する姿。そしてその姿を励ます周りの友達。家でも

練習してきたという子もいました。家ではお家の方にコツを教え

てもらったり、励ましてもらったりしたそうです。運動会へ向か

って、子どもも、周りの大人も、同じ方向に気持ちを向けて取り

組んできたことが運動会当日の感動に繋がったのでしょうね。

リレーの練習をした日の帰りにこんなことを呟いた子がいまし

た。「リレー勝てたよ！みんなが速かったから勝てたんだよ！」リ

レーの練習を始めてしばらくは、走るペアの子に自分は勝てた、

負けたと話していることが多かったので、チームみんなで１つの

勝ち、負けなんだよと伝えてきました。そんなことがあったので、

「みんなが速かったから」という言葉が私はとても心に響きまし

た。年長組の運動会のお約束は『ちからを あわせて がんばりま

す』です。その意味を子ども達なりに感じていたのだなと思いま

す。

子ども達は運動会に向けて取り組む中で、体はもちろんですが、

気持ちもまた１歩大きく成長したように感じます。１日１日の積

み重ねが、ひとりひとりの頑張りが集まった運動会。この感動を

胸に、これからの日々も子ども達と一緒に沢山の思い出を作って

いきたいと思います。

★事前におうちの人と登った時の感想

たくと「金華山登山って普通の山なんだ…」

登山と言えば岩山を登るロッククライミングを連想していたとか

★下見が大変だった美香先生の当日の感想

保育者「まだ、半分以上あると思っていたら頂上だった…」

子ども達と一緒だと楽しく登れたのでしょう

岐阜聖徳学園大学附属幼稚園

秋の深まりと共に、子ども達の遊びも以前に増して充実してき

ました。これも運動会をやり遂げた自信からでしょうか。園庭に

逆上がり補助器が入り、鉄棒の前に並ぶ子ども達が目につきます。

ぐるっと回ってできた時の子ども達の笑顔が満足感に満ち溢れて

います。新しい三輪車やスクーター、トロッコも入り、友達と一

緒に遊ぶ姿から仲間意識も感じられるようになりました。もうす

ぐ訪れる寒い冬に向けて、様々な戸外遊びを楽しみながら風邪に

負けない丈夫な体づくりをしていきたいと思います。

＜子どもの姿＞ 七曲登山道から頂上目指して登りました。

＜お母さんの子育てメモ＞ 幼稚園最後の運動会

薫田 さやか

今年は年長さんで、幼稚園での最後の運動会でした。悪天候に

より１日延期になりましたが、当日は運動会日和の快晴で暑いく

らいの気持ちが良い１日となりました。入場行進が始まり、年少

さん・たんぽぽさんが行進してきた時「あぁ息子もこんなに小さ

かったんだな。」しかも入場行進は先生に抱っこされて入場してき

たわ…と思い出しました。年中さんが行進し、年長さんになった

我が子の行進を見た時「本当に大きくなったなぁ」とあらためて

思い、嬉しいような少し寂しいような気持ちになりました。

年少さんの頃は落ち着きがなかったので、ハラハラしながら見

守っていた我が子の運動会も年長さんになった今年は、落ち着き

がないなりに少し落ち着いた我が子の競技を楽しみ、感激しなが

ら見ることが出来ました。

運動会の練習が始まった頃から、お迎えに行くと先生方から「そ

らくんは本当に走るのが速いね。」と声をかけていただいていまし

たが、フットサルの練習を見る限り、そんなに速いと思っていな

かった私は「そうですか？」と半信半疑でした。が珍しく？誉め

られた事が嬉しかったです（笑）。

当日はお休みの、お子さんの代わりに２回走った息子でしたが、

差が付いて負けていた２回目は親の私でも「あら、速いじゃない」

と思うほどの走りをみせてくれました。組体操でも皆と息を合わ

せ、先生の号令で動く息子を見ることが出来、本当に嬉しく思う

と同時に先生達は本当に凄いなぁと感じました。いつも、ありが

とうございます。

来年は、いよいよ小学生です。本人は希望と期待で一杯のよう

ですが、親の私は不安で一杯です・・。が息子と一緒に毎日楽し

く過ごして行きたいと思っています。そして残すところ５ヶ月と

なってしまった幼稚園生活を親子共に満喫したいと思います。

11/1 浅井彰子先生をお招きして絵本講演会を

行いました。40 名近いお母さん方が参加され、

数冊の絵本をご紹介いただきながら、子どもを

中心とした家族のあり方についての貴重なお

話を聞くことができました。

11/4 岐阜市より交通指導員さんにお越しいた

だき、連携研修委員も参加して、子ども達に正

しい道路の歩き方の指導を行いました。信号機

や横断歩道のルールについて、各家庭でも実際

にお子さんと一緒に歩きながらお話ください。

NO,7

2011.11

金華山登山エピソード 2 回も芋掘り遠足に出かけられて大満足！焼き芋パーティが待ち遠しいな…

＜保護者会の活動から＞

みんなすごく

がんばったね

いろんな運動遊びを友達や先生と楽しんでいます


